

## MEDIENMITTEILUNG

### **Implenia erhält Auftrag zur Gesamtinstandsetzung der Mülheimer Brücke in Köln** – Umfassende Sanierungsarbeiten starten in Kürze | Projektvolumen von EUR 137 Mio. (rund CHF 160 Mio.)

**Dietlikon/Köln, 20. Februar 2018** – Implenia hat vom Amt für Brücken, Tunnel und Stadtbahnbau der Stadt Köln den Auftrag zur Gesamtinstandsetzung der Mülheimer Brücke im Norden der Stadt erhalten. Das Projektvolumen liegt bei EUR 137 Mio. (rund CHF 160 Mio.).

Die Rheinbrücke aus dem Jahr 1951 besteht aus vier einzelnen Bauwerken, die Implenia teilweise neu bauen, teilweise von Grund auf in Stand setzen und verstärken wird. Auf der rund einen Kilometer langen Brücke verlaufen vier Fahrspuren für den Individualverkehr sowie die Gleistrassen des öffentlichen Personennahverkehrs. Zwei der vier Brückenbauwerke – die Deichbrücke sowie die Rampe am rechten Rheinufer – werden abgerissen und neu aufgebaut. Die anderen beiden Bauwerke – die Strombrücke und die Flutbrücke – werden in Stand gesetzt und verstärkt. Ausserdem umfasst der Auftrag unter anderem die Belagserneuerung der Fahrbahn und Gehwege, den Neubau von Entwässerungseinrichtungen und den Austausch der Hängeseile. Die Arbeiten sollen bis 2022 abgeschlossen sein. Während der gesamten Bauzeit wird der Verkehr aufrechterhalten.

Stefan Roth, Geschäftsbereichsleiter Implenia Construction Deutschland, erklärte bei der gestrigen Auftragsvergabe: „Mit diesem Auftrag wirkt Implenia an der nachhaltigen Verbesserung der Verkehrsinfrastruktur der Stadt Köln mit. Es freut uns, unser technisches Können und die Erfahrung aus anderen innerstädtischen Verkehrsprojekten dabei übergreifend einsetzen zu können.“



Die Mülheimer Brücke im Norden von Köln wird von Implenia von Grund auf in Stand gesetzt. (Bild: Björn Krause)

### **Medienkontakt Implenia:**

Reto Aregger

Head of Communications Group

T +41 58 474 74 77

[communication@implenia.com](mailto:communication@implenia.com)

### **Medienkontakt Stadt Köln:**

Jürgen Müllenberg

Presseamt Stadt Köln

Telefon: +49 221 221 264 88

[juergen.muellenberg@stadt-koeln.de](mailto:juergen.muellenberg@stadt-koeln.de)

Implenia ist das führende Bau- und Baudienstleistungsunternehmen der Schweiz mit einer starken Stellung im deutschen, österreichischen und skandinavischen Infrastrukturmarkt. Entstanden 2006, blickt Implenia auf eine rund 150-jährige Bautradition zurück und fasst das Know-how aus hochqualifizierten Sparten- und Flächeneinheiten unter einem Dach zu einem gesamteuropäisch agierenden Unternehmen zusammen. Das integrierte Businessmodell und die in allen Bereichen des Bauens tätigen Spezialisten erlauben es der Gruppe, ein Bauwerk über seinen gesamten Lebenszyklus zu begleiten – wirtschaftlich, integriert und kundennah. Dabei steht eine nachhaltige Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus.

Implenia mit Hauptsitz in Dietlikon bei Zürich beschäftigt europaweit rund 9'300 Personen und erzielte im Jahr 2016 einen Umsatz von rund 3,3 Milliarden Franken. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter

[www.implenia.com](http://www.implenia.com).